



田んぼアート (6年生)

6月1日(木)に、6年生が田んぼアートの田植えを行いました。すっかり秋田内陸線の名物となった田んぼアートの一つを、今年も神代小学校が担当させていただくことを光栄に思います。子どもたちは、これまで続けてきた歴史的な意味や、自分たちの責任の大きさを感じながらがんばりました。



当日は、小松・東前郷地区環境保全協議会の皆さんにご協力、ご指導いただきながら作業を進めました。また、時折通った電車の車窓からは、乗客の皆さんが手を振って子どもたちを応援してくれました。とてもありがとうございました。

社会科見学 (4年生)



6月2日(金)に4年生が、角館浄水場へ社会科見学に出かけました。水を浄化する設備や働いている方々の様子を見学し、私たちの生活を支える飲み水についての理解を深める学習です。きれいな水が当たり前のように使える生活をしている私たちですが、そのために努力している関係機関の関わりについて真剣に考える機会になりました。

また、これまでの学習や見学して、分からないことなどは進んでインタビューをしてしっかりと理解することができました。

陸上競技大会

6月3日(土)に、秋田市の雄和陸上競技場にて郡市陸上競技大会が行われました。本校からは、陸上競技部に所属している4名の子どもたちが参加しました。これまで、子どもたちはそれぞれが出場する種目の練習を一生懸命にがんばってきました。大会当日は、みんなが練習の成果を出して、自分のベストを尽くしてくれました。選手の皆さんのがんばりに大きな拍手を贈りたいと思います。



学校訪問

5月30日（火）に、仙北市教育委員会北浦教育文化研究所の先生方による学校訪問が行われました。今年初めての学校訪問でした。3名の先生方をお迎えして全校の授業の様子を見ていただき、各学年の子どもたちのがんばりをほめていただきました。



「子どもたちが一生懸命に授業に向かっている」「子どもたち同士で話し合う活動が充実している」「先生方が丁寧に子どもたちを支援している」などです。これからも、子どもたちに確かな学力を身に付けさせられるよう、職員一丸となって授業改善に努めて参りたいと思います。

わかあゆ班清掃

5月29日（月）から、わかあゆ班清掃が始まりました。縦割り班で、全学年の子どもたちが協力して清掃を行います。これまでの学年清掃の様子とは少し違いますが、いろいろな学年の子どもたちが力を合わせてがんばろうとしています。



小さい子たちは、上の学年の子に教わりながら一生懸命に取り組んでいます。また、上の学年の子どもたちもしっかりとリーダー役になってがんばっています。これらの活動を通して、ますます自分たちでできることを広げていってほしいと思います。

花のいのちを育む活動（環境委員会）



5月30日（火）から花壇に植える花の苗を育てる活動を始めました。まず始めに、環境委員会が花壇に植える花を紹介したり、花壇のデザインの企画などを説明してくれました。

5月31日（水）からは、わかあゆ班ごとの種まきです。本校の校務員の明平さんから手順を詳しく教えていただき、協力して作業をがんばりました。小さな種が大きく、元気に育つことができるように、たくさんさんの願いを込めて行いました。育った苗を花壇に植えるのが楽しみです。きれいな花壇を作ることができるよう、水やりなどのお世話もがんばりたいと思います。